



CIRCULAR MISIONERA: Mes Octubre- Noviembre 2017

Roberto y Romina Toloza- Misioneros en España

Estimados Pastores, Promotores de Misiones, amigos:

Les saludamos por medio de esta circular, desde Arganda del Rey- Madrid, comenzamos este mes de diciembre con mucho frío, unos 3° grado bajo cero, y eso que recién está comenzando el invierno. Nuevamente les agradecemos mucho por vuestro apoyo incondicional cada mes, por vuestra fidelidad para con la obra misionera, gracias por ser ese canal que Dios usa para que nosotros los misioneros desarrollemos el reino de Dios en el lugar que Dios nos ha llamado, de verdad muchas gracias, Dios les recompense al 100%.

Les cuento un poco el movimiento que hemos tenidos los meses de Octubre y Noviembre, han sido varios y muy productivos para la tarea misionera que estamos realizando en Arganda, el lugar que Dios nos ha podido para conquistarlo con el evangelio.

La obra social: Todos los meses hacemos recogida de alimentos, la cual sirven para ayudar a las personas desfavorecidas de nuestra sociedad, brillamos la luz de Jesús extendiendo nuestras manos para ayudar a los necesitados.

Como iglesia seguimos avanzando en la evangelización de la ciudad, en la formación de obreros, tuvimos en el mes de Octubre nuestra primer cena internacional de las misiones, con stands, trajes típicos, comidas típicas de diferentes tipos. Asistieron más de 80 personas, muchas de ellas nunca antes pisaron una iglesia evangélica, hemos sido de testimonio para ellos, quedaron impactados, entendiendo que en España la iglesia evangélica al no ser tan conocida es vista por la mayoría como una secta, pero estamos trabajando para romper este paradigma.

También en el mes de octubre inauguramos una sala para la escuela bíblica para los niños.

En el mes de Noviembre tuvimos una cena de matrimonios, asistieron tres matrimonios nuevos, no cristianos. Estamos usando todos los medios posibles para poder alcanzar a las personas con el mensaje del evangelio.

Les adjunto en la próxima página algunas fotos. Muchas gracias hermanos, por sostenernos con sus oraciones a nuestro favor. Saludos fraternales, los queremos mucho, gracias por acompañarnos en este proceso de llevar a cabo la obra de Dios.



Usted puede ser parte de este Proyecto realizando su Depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N° 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios). CBU: 07 200 557- 20 000 000 125 572 y CUIT: 30-53803502/1. Luego debe informar a recibos@dnmargentina.org o al Tel: (5411) 4958-5095/ 5195

Avisando que es para este Proyecto.

Recuerde: Usted puede colaborar para el Proyecto de la compra del coche a esta misma cuenta, luego tiene que avisar al DNM que su ofrenda es para Proyecto Vehículo Toloza.